
          10 月 29 日（火）18:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

10月 16日から 22日まで、IFF総会にご参加いただき

まして御苦労様でした。IFF 総会前日にウェルカムパー

ティーがありました。その時に、来年 4月のさくらまつ

りの頃にワイキキ RC のメンバーで日本に来たいと言っ

ておりました。帰る前日にはサヨナラパーティーがあり

ました。 

IFF 参加は、今年度で 6 年目になるかと思います。ワ

イキキ RC の姉妹クラブとしては一番若いクラブではあ

りますけれども、一番歓待していただいたと思っており

ます。 

私はハワイで一人別行動させてもらっていました。初

めて時差も感じなく帰って参りました。 

今日はロータリー情報伝達委員会の信太さんの卓話

です。炉辺会合ということで、信太先生のまわりでロー

タリーについていろいろな話を聞いて頂きたいと思い

ます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月 5日の例会ですが、予定変更しまして、プログ

ラム委員会の卓話となります。 

 未来の夢計画、品物が全部揃いましたので、近々水

木小学校へ寄贈に参りたいと思います。 

 11 月最初の例会後に、理事会を行ないます。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 18名 16名 62.07％ 32名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX       白石委員長 

 

 卓話よろしくお願い致します。早めに失礼いたしま

す。 

小澤会長 

 R 情報卓話宜しくお願いいたします。又、ワイキキ

訪問メンバーおかえりなさい。 

高島章行・星 勝治・小山高一・川崎健輔・ 

山本忠安 

 ミニ卓話をさせて頂きます。 

信太克己 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 11月 05日（火） 【プログラム】卓話 / プログラム委員会 

次 回 例 会：平成 25年 11月 12日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 ワイキキ RC との友好訪問おつかれさまでした。信

太さんミニ卓話お願いします。 

白土仙三郎・鹿志村高道 

 ワイキキ訪問御苦労様でした。 

宮本尚彦・須田 晃・小倉正美・石川國博 

 ありがとうございました。 

白石満義 

 日本シリーズ今日から東京ドーム楽しみです！ 

朝日正道 

 IFFおつかれ様でした。 

木本貴一・池澤 健・石川 悟 

 余ったお金です。 

IFF参加者 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24.758 円 累計額 464,758円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

ロータリー情報伝達委員会        信太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日はロータリー情報の卓話となっておりますが、

夜間例会でありますので、ミニ卓話で勘弁いただき

たいと思います。 

 9 月の卓話でもお話しましたが、ひとつのことだけ

お話したいと思います。 

 今度の第 2820地区は藤居ガバナーとなります。日

立 RC からはガバナーを 4人出しています。当クラ

ブからもガバナーを出さないといけないとお叱り

を受けました。 

 ルールもだいぶ変わりまして、ブロックに分けられ

輪番制になりました。 

 藤居ガバナーは、長い間ご活躍されている方ですの

で、力を発揮していただけると思います。英語も堪

能でありますので、外国に対するもてなしなどすん

なりといくと思います。 

 ガバナーを助けるのが、ガバナー補佐です。私も経

験しておりますが、非常に大変な仕事です。 

 当クラブは3年後にガバナー補佐を出さなければい

けません。 

 ガバナーも大変ですが、一番大変なのは会計長だと

思います。 

 今日は夜間例会でありますので、寛容な心と許しあ

える仲間をこの時間に実践していただきたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆でロータリーソング「手に手つないで」を歌い、

閉会となりました。 


